



A.B.T. Abbruchtechnik GmbH
Bergstraße 20
D-48727 Billerbeck
Telefon: +49 (0) 25 43 238 22 80-0
E-Mail: info@abt-abbruchtechnik.de
www.abt-abbruchtechnik.de

Branche: Dienstleister in Verkauf, Reparatur & Vermietung von hydraulischen Anbaugeräten

Schwerpunkt: Hydraulische Anbaugeräte

Mitarbeiter: 15

Eingesetzte Software/ Module:

PHOENIX Documents Cloud, PHOENIX Documents Invoice Cloud

Rechnungsverarbeitung & Dokumentenablage in der Cloud

Seit der Gründung im Jahr 2004 durch Ralf und Rita Kretschmer hat sich die A.B.T. Abbruchtechnik GmbH einen Ruf als vertrauenswürdiger Partner für hochwertige Produkte im Bereich hydraulische Anbau-

Mit der Einstellung des ersten festangestellten Werkstattmitarbeiters im Jahr 2009 ist das Team stetig gewachsen. Die A.B.T. Abbruchtechnik GmbH ist stolz darauf, ein Arbeitgeber zu sein, der auf Zusammenarbeit, Innovation und kontinuierliche Verbesserung setzt.

geräte und erstklassigen Service erarbeitet. Im Jahr 2007 bezog das Unternehmen die ersten eigenen Räumlichkeiten mit einer Fläche von 450m², was den Grundstein für ihr Wachstum legte.

2018 vergrößerte sich die Betriebsfläche durch den Bezug eines neuen Firmengebäudes auf 900m². Dies ermöglichte dem Unternehmen, seine Kapazitäten zu steigern und sein Angebot zu erweitern. Seit 2022 führen Ralf und Jessica Kretschmer sowie Marvin Venker das Unterneh-



men gemeinsam als Geschäftsführer um einen Fortbestand der Firma zu sichern, hierbei spielt die Digitalisierung und die Weiterentwicklung eine große Rolle.

Durch den Tipp des Steuerberaters wurde die A.B.T. Abbruchtechnik GmbH auf die Hetkamp GmbH aufmerksam. „Nach einem ersten Treffen war schnell klar, dass auch die Wellenlänge passte“ so Jessica Kretschmer. Die Präsentation der Phoenix Software überzeugte das Unternehmen schließlich mit der Digitalisierung zu starten. „Nach dem Anforderungsworkshop waren wir uns schnell einig, dass wir mit der Archivierung der Eingangsrechnungen starten wollen“ erläutert Jessica Kretschmer. „Nachdem wir alles auf Herz und Nieren getestet haben, sind wir Anfang des Jahres 2024 auf Herrn Kutsch zugekommen, um auch die Ausgangsrechnung zu digitalisieren“ so Kretschmer weiter.

Im Projekt gab es auch einige Hürden, vor allem mit dem im Hause eingesetzten Buchhaltungsprogramm Lexware. „Aber auch darein hat sich der Herr Kutsch von Hetkamp schnell einfinden

und uns kurzfristig eine optimale Lösung bieten können“ erklärt Jessica Kretschmer.

Das Unternehmen hat sich für den Einsatz der Phoenix Software in der Cloud entschieden. Die Cloud-Lösung liegt auf dem TÜV-geprüften Rechenzentrum der Deutschen Telekom. Individuell angelegte Zugriffsrechte stellen sicher, dass nur berechnete Personen Zugriff auf die Dokumente haben. Genauso wie es auch in der on-premise Lösung der Fall ist. „Aufgrund der Flexibilität fiel unsere Wahl auf die Software in der Cloud“ erläutert Jessica Kretschmer.

Auch in der Cloud-Lösung kann es immer wieder zu Fragen und Problemen kommen. Deshalb gehört bei der Hetkamp GmbH die qualitative und umfassende Wartungs- und Hotline-Dienstleistung zu allen Cloud-Paketen dazu. „Bereits jetzt hat die Phoenix Software für uns den erhofften Nutzen von Transparenz und Papier Ersparnis – Thema Umweltschutz- erbracht“ erklärt Jessica Kretschmer.

